

DANKSAGUNG

Sulz, im Februar 2016

Mit dankbarem Herzen fühlen wir uns mit allen verbunden, die uns in den schweren Stunden des Abschieds von

Trudi Peter-Meier

zur Seite gestanden sind. Die liebevolle und herzliche Anteilnahme, die wir durch tröstende Worte, gesprochen wie geschrieben, durch stille Umarmungen, Gebete, Blumen, Geldspenden, Beträge für späteren Grab-schmuck sowie Spenden an die Spitex Eulachtal erfahren durften, hat uns tief berührt und gibt uns Kraft in dieser schweren Zeit.

Unser besonderer Dank gilt allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, Herr Dr. Graf für die langjährige Betreuung, sowie der Spitex Eulachtal für die Pflege zu Hause.

Wir bedanken uns aufrichtig bei Frau Pfarrer Bisang für die einfühlsame Abdankung.

Die Trauerfamilie